



Vol. 10 Núm. 1
Ene.-Abr. 2023
pp 7-8

La relevancia de la comunicación de la labor científica, la supervisión por los comités de investigación y la estandarización de procesos gerenciales como estrategia de trabajo de la Dirección de Investigación

The relevance of the communication of scientific work, the supervision by research committees and the standardization of management processes as a working strategy of the Research Department

Netzahualpilli Delgado-Figueroa*

Estimados lectores de la Revista Salud Jalisco.

Me complace dirigirme a ustedes desde mi perspectiva como titular de la Dirección de Investigación en Salud y darles la bienvenida a esta nueva etapa de nuestra revista académico-científica. La revista Salud Jalisco brinda un espacio que promueve la comunicación de la generación, la difusión y la aplicación del conocimiento en el ámbito de la salud en el estado de Jalisco. En esta ocasión, es oportuno destacar el trabajo de aquellos profesionales que hacen posible la ejecución de nuestra labor con estándares de excelencia.

En primer lugar, es fundamental reconocer el arduo trabajo y la dedicación de nuestros asesores y promotores de investigación, adscritos a la Dirección de Investigación en Salud. Estos expertos en metodología brindan apoyo y orientación a los profesionales de la salud, contribuyendo al desarrollo de proyectos científicos de alta calidad y relevancia para nuestra sociedad. Su labor es crucial para el cumplimiento de nuestra misión y, por ende, merecen nuestro más profundo agradecimiento.

Asimismo, queremos destacar la labor de los Comités de Investigación y Ética en Investigación, cuya función es dictaminar los protocolos de investigación presentados ante la Secretaría de Salud Jalisco. Este grupo de profesionales altamente capacitados garantiza la calidad, la ética y el rigor científico de cada uno de los

* Director de Investigación en Salud, Secretaría de Salud Jalisco.

Recibido: 01/03/2023.
Aceptado: 24/03/2023.

Citar como: Delgado-Figueroa N. La relevancia de la comunicación de la labor científica, la supervisión por los comités de investigación y la estandarización de procesos gerenciales como estrategia de trabajo de la Dirección de Investigación. Salud Jalisco. 2023; 10 (1): 7-8. <https://dx.doi.org/10.35366/111178>

proyectos que se llevan a cabo en nuestro estado. El cumplimiento de estos criterios es esencial para el avance de la investigación en salud y, por consiguiente, para la mejora de la calidad de vida de nuestros ciudadanos.

Es de importancia cardinal la reactivación del Registro Estatal de Investigación, cuya función es sustantiva para la Dirección de Investigación en Salud. Permitiendo llevar un seguimiento exhaustivo de los proyectos científicos en salud que se desarrollan en nuestro territorio, garantizando la transparencia, el acceso a la información y la colaboración entre instituciones públicas y privadas, invitamos a todos los investigadores del estado de Jalisco a hacer uso de este padrón estatal y registrar sus protocolos de investigación de forma prospectiva. Este esfuerzo conjunto permitirá una visión panorámica de la investigación realizada en el estado de Jalisco.

Estos pilares son fundamentales para el avance de la investigación en salud en Jalisco, y en conjunto, permiten la creación de sinergias entre las diferentes instituciones que conforman el Sistema Estatal de Salud. En la Dirección de Investigación en Salud, nos sentimos orgullosos de ser parte de este esfuerzo colectivo y reiteramos nuestro compromiso con la promoción de la investigación científica de calidad y la mejora de la salud de nuestra población.

Agradecemos a todos los que participan en este importante proceso y les invitamos a continuar contribuyendo al desarrollo del conocimiento científico en salud en nuestro estado.

Sigamos trabajando juntos a favor de un futuro basado en la evidencia científica de calidad.

Correspondencia:

Netzahualpilli Delgado-Figueroa

E-mail: netzahualpilli.delgado@jalisco.gob.mx

www.medigraphic.org.mx